

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 11.02.2019

Anfrage Nr.: 0008/2019/FZ
Anfrage von: Stadtrat Rothfuß
Anfragedatum: 04.02.2019

Betreff:

Klärwerk Handschusheimer Feld

Schriftliche Frage:

1. Von wie vielen Lastkraftwagen wird das Klärwerk derzeit und zukünftig pro Woche angefahren?
2. Wie viel Tonnage wird derzeit und zukünftig pro Woche befördert?
3. Welche Zuwegung ist zukünftig geplant?

Antwort:

1. Ohne Berücksichtigung der Rückfahrt:

Derzeit:

Wöchentlich circa 20 Lastkraftwagen (20-40 Tonnen) und 30 Lastkraftwagen (7-19 Tonnen)

Zukünftig:

Wöchentlich circa 23 Lastkraftwagen (20-40 Tonnen) und 34 Lastkraftwagen (7-19 Tonnen)

2. Fahrzeuggewicht inklusive Beladung:

Derzeit:

Wöchentlich circa 610-1.370 Tonnen, im Mittel circa 1.000 Tonnen

Zukünftig:

Wöchentlich circa 698-1.566 Tonnen, im Mittel circa 1.100 Tonnen

3. Zurzeit wird der gesamte Lastkraftwagen-Verkehr der Kläranlage über die Straßen Neuenheimer Feld – Tiergartenstraße geführt. Zur Entlastung des Klinikumbereichs und zur besseren Erreichbarkeit der Kläranlage stellt eine direkte Anbindung der Kläranlage in Richtung Norden, an den Autobahnanschluss Dossenheim, eine Option für die Zukunft dar.